

COMUNICADO FINAL

XL ENCUENTRO GENERAL DEL M. R. C.

Bajo el lema: “En tiempos nuevos... la alternativa de Jesús”; el Movimiento Rural Cristiano de Acción Católica ha celebrado su XL Encuentro General los días 22, 23 y 24 de febrero en Alcalá de Henares, y quiere manifestar a la opinión pública:

- Que constatamos lo poco que cuenta el mundo rural, tanto en los medios de comunicación social como en los mismos partidos políticos, pues en los distintos debates electorales no aparece para nada;
- que valoramos positivamente la Ley de Desarrollo Rural Sostenible, aunque exigimos que sea acompañada de una memoria económica y que todos los movimientos sociales del mundo rural sean consultados;
- y reiteramos una vez más la falta de visión de la política agraria, sabemos nuestro futuro hasta el 2013 y luego ¿qué?

De igual forma, como cristianos comprometidos en el mundo rural y sintiéndonos plenamente integrados en la Iglesia, decimos a nuestros Obispos:

- Que una parte de ellos no están en sintonía con los problemas reales, con las alegrías, esperanzas y proyectos... de los hombres y mujeres de hoy;
- que no nos sentimos representados por sus últimas manifestaciones, pues las consideramos parciales y creemos que confunden al Pueblo de Dios;
- y que nos gustaría verlos y sentirlos en otros frentes, donde la causa de los más pobres, los preferidos del Reino, está en juego.

Con la alegría de seguir trabajando por la construcción del Reino en este ambiente empobrecido y olvidado, reafirmamos una vez más nuestras opciones por el mundo rural y por el seguimiento de Jesús, el viviente en la historia.

Alcalá de Henares 24 febrero 2008